

Quelle: Blickpunkt Ahnatal vom 05.12.2011

Behindertenbeauftragte Ahnatal - neue Unterstützung in der praktischen Arbeit



Von links: Claudia Dietzsch, Katja Zöller und Markus Budenz
Behindertenbeauftragte Ahnatal - neue Unterstützung in der praktischen Arbeit

Nachdem Frank Kraus sein Amt als Behindertenbeauftragter niedergelegt hat, freuen wir uns über neue Unterstützung bei unserer Arbeit.

In den letzten vier Wochen fanden wiederholt Treffen mit Frau Claudia Dietzsch aus Ahnatal-Weimar statt, um eine Zusammenarbeit zu planen. Zukünftig wird sie uns unterstützen und sich für die Belange von behinderten Menschen in Ahnatal einsetzen.

Frau Dietzsch ist 43 Jahre alt, verheiratet und hat drei Kinder. Sie ist an Muskeldystrophie erkrankt und seit drei Jahren auf den Rollstuhl angewiesen.

Da sie es nicht weit zum Bahnhof in Weimar hat, nutzt sie regelmäßig die Regiotram um mobil zu sein und ist diesbezüglich sehr gut informiert. Daher wird sie besonders im Bereich „Nutzung des ÖPNV's für Menschen mit Behinderung“ informieren und beraten.

Frau Dietzsch verbringt ihre Zeit gerne in der Natur, sie mag Tiere und Musik. Wir freuen uns auf ihre Unterstützung und die zukünftige Zusammenarbeit. An dieser Stelle möchten wir uns bei Herrn Kraus herzlich bedanken. Er hat die Entstehung der Behindertenbeauftragten Ahnatal von Beginn an begleitet, die Arbeit unterstützt und positive Veränderungen initiiert. Zukünftig wird er uns auch bei besonderen Fragen beratend zur Seite stehen, aber nicht mehr an Treffen oder Veranstaltungen teilnehmen.

